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Bedienung der Leuchte über die Fernbedienung 

Die Leuchte verfügt über separate Steuerbefehle für die Einstellung der Farbtemperatur, sowie für die 
Einstellung des RGB Zusatzlichtes. Die Fernbedienung steuert jeweils immer nur eine Funktion. Um die 
ausgewählte Funktion zu ändern betätigen Sie bitte die Taste (10). Die Fernbedienung ändert dann die 
integrierten Steuerbefehle vom Farbtemperatur-Modus (A) zum RGB-Modus (B) und wieder zurück. Sie 
erkennen den ausgewählten Modus anhand der Kontroll-LED der Fernbedienung. Diese Leuchtet Rot 
im Modus (A) und Grün im Modus (B). 

Steuerung im Farbtemperatur-Modus (A): 

Taste (1) - Einschalttaste - Wenn das Hauptlicht ausgeschaltet ist, drücken Sie die Taste, um es 
einzuschalten. Beim Einschalten wird der letzte Zustand (Helligkeit, Farbtemperatur) 
wieder eingestellt. Drücken Sie die Taste erneut, um das Hauptlicht wieder 
auszuschalten. Ausgeschaltet befindet sich die Leuchte in Bereitschaft (Standby), um 
Fernbedienungssignale empfangen zu können. 

Taste (2) - Nachtlichtfunktion – Schaltet das Hauptlicht in  die niedrigste Helligkeitsstufe. 
Taste (3) - Memorytaste - Durch Druck auf die Taste speichern Sie die von Ihnen zuletzt genutzte 

Lichteinstellung des Hauptlichts. In dieser Einstellung wird das Licht einschalten, wenn 
Sie die Leuchte über einen Wandschalter schalten. Drücken und halten Sie die Taste 3 
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für mindestens 3 Sekunden. Der Artikel bestätigt ein erfolgreiches Speichern durch 
einmaliges Blinken. Bei schnellem wiederholtem Ein und Ausschalten der Leuchte über 
den Wandschalter, warten Sie immer mindestens 5 Sekunden zwischen den 
Schaltzyklen, wenn Sie den gespeicherten Zustand wiederherstellen wollen. 

Taste (4) -  Taste zur Änderung der Farbtemperatur - Durch kurzen Druck auf die Taste können Sie 
die Farbtemperatur in Stufen einstellen. Bei langem Druck auf die Taste, ist eine 
stufenlose Einstellung von 2700 K bis 6500 K möglich. Beim Erreichen der 
gewünschten Farbtemperatur lassen Sie die Taste los. Die unterschiedlichen 
Lichtflächen ändern ihre Lichtfarbe immer gegenläufig. Die zuvor warmweißen 
Lichtflächen werden in Richtung kaltweiß eingestellt. Die zuvor kaltweißen Lichtflächen 
werden in Richtung warmweiß eingestellt. In der mittleren Einstellung ist eine 
gleichmäßige Einstellung aller Lichtflächen in neutralweiß möglich. Die gleichzeitige 
Einstellung aller Lichtflächen nur in warmweiß oder nur in kaltweiß ist nicht möglich. 

Taste (5) -  Taste zur Änderung der Farbtemperatur – Diese Taste funktioniert entgegengesetzt wie 
die Taste (4). Durch kurzen Tastendruck ändern Sie die Farbtemperatur in Stufen. Ein 
längerer Tastendruck ermöglicht eine stufenlose Einstellung. 

Taste (6) - Taste zur Änderung Helligkeit - Durch kurzen Druck auf die Taste können Sie Helligkeit 
des Lichts in Stufen erhöhen. Ein langer Tastendruck ermöglicht eine stufenlose 
Einstellung. 

Taste (7) - Taste zur Änderung Helligkeit - Durch kurzen Druck auf die Taste können Sie Helligkeit 
des Lichts in Stufen verringern. Ein langer Tastendruck ermöglicht eine stufenlose 
Einstellung. 

Taste (8) - Mit dieser Taste schalten Sie durch 3 vordefinierte Lichtfarben bei jeweils voller 
Helligkeit. Es handelt sich hierbei um die zwei Varianten, bei denen die Lichtfarbe bei 
2700K (warmweiß) und 6500K (kaltweiß) gemischt sind, sowie um die Einstellung mit 
ganzflächig 4600K (neutralweiß). 

Taste (9) - Taste Timermodus - Drücken Sie die Taste um einen 30 min Timer zu aktivieren. Die 
Leuchte bestätigt den Befehl durch einmaliges Aufblinken. Nachdem der Timer 
abgelaufen ist, schaltet das Licht aus in den Bereitschaftsmodus. Um den Timer 
abzubrechen schalten Sie das Licht über die Taste (1) einmal aus und wieder an. 

Taste (10) - Taste Steuermodus-Wechsel (A/B) - Drücken Sie die Taste um die Fernbedienung vom 
Steuerungsmodus für die Farbtemperatur (A) in den Steuerungsmodus für das RGB-
Licht (B) zu wechseln. 

Steuerung im RGB-Modus (B): 

Taste (1) - Einschalttaste - Wenn das RGB-Licht ausgeschaltet ist, drücken Sie die Taste, um es 
einzuschalten. Beim Einschalten wird der letzte Zustand (Helligkeit, Lichtfarbe) wieder 
eingestellt. Drücken Sie die Taste erneut, um das RGB-Licht wieder auszuschalten. 
Ausgeschaltet befindet sich die Leuchte in Bereitschaft (Standby), um 
Fernbedienungssignale empfangen zu können. 

Taste (2) - Farbwechselfunktion – Schaltet das RGB-Licht in einen Farbwechselmodus. 
Taste (3) - Memorytaste - Durch Druck auf die Taste speichern Sie die von Ihnen zuletzt genutzte 

Lichteinstellung des RGB-Lichts. In dieser Einstellung wird das Licht einschalten, wenn 
Sie die Leuchte über einen Wandschalter schalten. Drücken und halten Sie die Taste 3 
für mindestens 3 Sekunden. Der Artikel bestätigt ein erfolgreiches Speichern durch 
einmaliges Blinken. Bei schnellem wiederholtem Ein und Ausschalten der Leuchte über 
den Wandschalter, warten Sie immer mindestens 5 Sekunden zwischen den 
Schaltzyklen, wenn Sie den gespeicherten Zustand wiederherstellen wollen. 

Taste (4) -  Taste zur Änderung der Lichtfarbe - Durch kurzen Druck auf die Taste können Sie die 
Lichtfarbe der RGB-Lichter in Stufen einstellen. Bei langem Druck auf die Taste, ist eine 
stufenlose Einstellung möglich. Beim Erreichen der gewünschten Lichtfarbe lassen Sie 
die Taste los.  

Taste (5) -  Taste zur Änderung der Lichtfarbe – Diese Taste funktioniert entgegengesetzt wie die 
Taste (4). Durch kurzen Tastendruck ändern Sie die Lichtfarbe in Stufen. Ein längerer 
Tastendruck ermöglicht eine stufenlose Einstellung. 

Taste (6) - Taste zur Änderung Helligkeit - Durch kurzen Druck auf die Taste können Sie Helligkeit 
des Lichts in Stufen erhöhen. Ein langer Tastendruck ermöglicht eine stufenlose 
Einstellung. 

Taste (7) - Taste zur Änderung Helligkeit - Durch kurzen Druck auf die Taste können Sie Helligkeit 
des Lichts in Stufen verringern. Ein langer Tastendruck ermöglicht eine stufenlose 
Einstellung. 
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Taste (8) - Mit dieser Taste schalten Sie durch 7 vordefinierte Lichtfarben bei jeweils voller 
Helligkeit. Durch wiederholtes Drücken schalten Sie das RGB-Licht in folgender 
Sequenz: Rot – Grün – Blau – Gelb – Hellblau – Violett – Hellviolett. Weiteres Drücken 
der Taste wiederholt die Sequenz. 

Taste (9) - Taste Timermodus - Drücken Sie die Taste um einen 30 min Timer zu aktivieren. Die 
Leuchte bestätigt den Befehl durch einmaliges Aufblinken. Nachdem der Timer 
abgelaufen ist, schaltet das Licht aus in den Bereitschaftsmodus. Um den Timer 
abzubrechen schalten Sie das Licht über die Taste (1) einmal aus und wieder an. 

Taste (10) - Taste Steuermodus-Wechsel (A/B) - Drücken Sie die Taste um die Fernbedienung vom 
Steuerungsmodus für das RGB-Licht (B) in den Steuerungsmodus für die 
Farbtemperatur (A) zu wechseln. 

Bedienung der Leuchte über den Lichtschalter - Verhalten nach Netzunterbrechung 

Wird die Leuchte stromlos gemacht, z.B. durch Abschalten über den Lichtschalter oder aufgrund eines 
Stromausfalls, so schaltet die Leuchte bei Stromwiederkehr mit der letzten über Taste (3) gespeicherten 
Einstellung (Helligkeit, Farbtemperatur) wieder ein. Dies gilt auch dann, wenn diese zuvor über die 
Fernbedienung ausgeschaltet war. Bitte beachten Sie dies insbesondere, wenn sich die Leuchte 
unbeaufsichtigt in Bereitschaft (Standby) befindet. 
Durch schnelles wiederholtes Ein und Ausschalten der Leuchte ist es möglich die Lichtszenarien unter 
Taste (8) aus dem Farbtemperaturmodus auch ohne die Fernbedienung abzurufen. Schalten Sie hierzu 
die Leuchte innerhalb von 10 Sekunden nach dem Einschalten wieder aus und dann nach 2-3 Sekunden 
wieder ein. Die Leuchte wird dann nach jedem Einschalten durch die drei Voreinstellungen 
durchschalten. Wenn Sie wieder auf ihr gespeichertes Szenario der Taste (3) zugreifen möchten, lassen 
Sie die Leuchte zwischen den Schaltvorgängen mindestens für 15 Sekunden aus. 

Sollte die Leuchte nicht auf die Fernbedienung reagieren, so führen Sie folgende Schritte zur 
Störungsbeseitigung durch:  

 Achten Sie darauf die Fernbedienung bei Gebrauch auf die Leuchte zu richten.
 Bei zu großer Distanz zwischen Fernbedienung und Leuchte, kann es zu Problemen bei der

Signalübertragung der Schaltbefehle kommen. Reduzieren Sie ggf. die Distanz zwischen
Fernbedienung und Leuchte.

 Kontrollieren Sie ob die mitgelieferten Batterien ordnungsgemäß in die Fernbedienung
eingelegt wurden. (siehe hierzu unter Punkt „Hinweise zur Batteriehandhabung“).

 Auch verbrauchte Batterien der Fernbedienung können ein Grund für eine schwindende
Distanz oder Funktionsprobleme sein. Erneuern Sie in diesem Fall schnellstmöglich die
Batterien (siehe hierzu unter Punkt „Hinweise zur Batteriehandhabung“).

Hinweise zur Batteriehandhabung 

Zum Einsetzen der Batterien öffnen Sie das Batteriefach in Pfeilrichtung auf der Unterseite der 
Fernbedienung (A). Setzen Sie die zwei Micro Batterien (Typ AAA) polrichtig in das Batteriefach ein (B). 
Verschließen Sie das Batteriefach wieder. Bei Funktionsproblemen oder nachlassender Reichweite der 
Fernbedienung, ist die Batterieladung bald aufgebraucht und die Batterien müssen ausgetauscht 
werden. Gehen Sie dazu, wie in diesem Abschnitt beschrieben vor. Beachten Sie unbedingt auch 
folgende Punkte: 

 Die Batterien können beim Verschlucken lebensgefährlich sein. Bewahren Sie deshalb
Batterien für Kleinkinder unzugänglich auf.

 Entnehmen Sie verbrauchte Batterien schnellstmöglich, da ansonsten die Gefahr des
Auslaufens besteht.

 Es müssen alle Batterien gleichzeitig ausgetauscht werden. Niemals Batterien unterschiedlicher
Entladungszustände, Hersteller oder Qualitäten verwenden.

 Die Batterien dürfen nicht wieder aufgeladen werden. Es besteht Explosionsgefahr.

 Werfen Sie die Batterien nie ins Feuer. Es besteht ebenfalls Explosionsgefahr.
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Lamp operation via remote control 

The luminaire has separate control commands for setting the colour temperature and for setting the 
RGB additional lighting. The remote control only controls one function at a time. To change the selected 
function, please press button (10). The remote control then changes the integrated control commands 
from color temperature mode (A) to RGB mode (B) and back again. You can recognize the selected 
mode from the control LED on the remote control. In mode (A) this lights up red and in mode (b) this 
lights up green. 

Control in color temperature mode (A): 

Button (1) - Power Button - When the main light is off, press the button to turn it on. When switching 
on, the last status (brightness, colour temperature) is set again. Press the button again 
to turn the main light off again. When switched off, the lamp is in standby to receive 
remote control signals. 

Button (2) - Night light function - Switches the main light to the lowest brightness level. 
Button (3) - Memory button - By pressing the button, you save the light setting you last used for the 

main light. In this setting, the light will switch on when you switch the light via a wall 
switch. Press and hold button 3 for at least 3 seconds. The article confirms successful 
saving by flashing once. If you repeatedly switch the light on and off quickly using the 
wall switch, always wait at least 5 seconds between the switching cycles if you want to 
restore the saved state. 

Button (4) - Button for changing the colour temperature - You can set the colour temperature in 
steps by briefly pressing the button. With a long press on the button, a stepless setting 
from 2700 K to 6500 K is possible. Release the button when the desired colour 
temperature is reached. The different light surfaces always change their light colour in 
opposite directions. The previously warm white light surfaces are set in the direction of 
cold white. The previously cold white light surfaces are set in the direction of warm white. 
In the middle setting, all light surfaces can be set evenly in neutral white. The 
simultaneous setting of all light surfaces in warm white or only in cold white is not 
possible. 

Button (5) -  Button to change the colour temperature - This button works in the opposite way to 
button (4). Briefly press the button to change the color temperature in steps. A longer 
press of the button enables a stepless setting. 

Button (6) - Brightness change button - Briefly press the button to increase the brightness of the 
light in steps. A long press of the button enables a stepless setting. 

Button (7) - Brightness change button - Briefly press the button to decrease the brightness of the 
light in steps. A long press of the button enables a stepless setting. 

Button (8) - With this button you switch through 3 predefined light colours, each with full brightness. 
These are the two variants in which the light colour is mixed at 2700K (warm white) and 
6500K (cold white), as well as the setting with the entire surface of 4600K (neutral 
white). 

Button (9) - Timer mode button - Press the button to activate a 30 min timer. The lamp confirms the 
command by flashing once. After the timer has expired, the light switches off to standby 
mode. To cancel the timer, switch the light off and on again using the button (1). 

Batterien gehören nicht in den Hausmüll, sondern müssen sachgerecht entsorgt 
werden. Sie als Verbraucher sind gesetzlich dazu verpflichtet, gebrauchte Batterien 
zurückzugeben. Beim Händler, bei dem Sie die neuen Batterien erhalten, steht ein 
entsprechender Sammelbehälter bereit. Hier können Sie ihre Batterien kostenlos 
zurückgeben. Auch nehmen dafür eingerichtete öffentliche Sammelstellen die Batterien 
kostenlos zurück. 
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Button (10) - Control mode switch button (A / B) - Press the button to switch the remote control from 
the control mode for the color temperature (A) to the control mode for the RGB light (B). 

Control in RGB mode (B): 

Button (1) - Power Button - When the RGB light is off, press the button to turn it on. When switching 
on, the last status (brightness, light colour) is set again. Press the button again to turn 
the main light off again. When switched off, the lamp is in standby to receive remote 
control signals. 

Button (2) - Colour change function - Switches the RGB light into a colour change mode. 
Button (3) - Memory button - By pressing the button, you save the light setting you last used for the 

RGB light. In this setting, the light will switch on when you switch the light via a wall 
switch. Press and hold button 3 for at least 3 seconds. The article confirms successful 
saving by flashing once. If you repeatedly switch the light on and off quickly using the 
wall switch, always wait at least 5 seconds between the switching cycles if you want to 
restore the saved state. 

Button (4) - Button for changing the light color - By briefly pressing the button, you can set the light 
color of the RGB lights in stages. With a long press on the button, a stepless setting is 
possible. When you reach the desired light color, release the button. 

Button (5) -  Button to change the light colour - This button works in the opposite way to button (4). 
Briefly press the button to change the light colour in steps. A longer press of the button 
enables a stepless setting. 

Button (6) - Brightness change button - Briefly press the button to increase the brightness of the 
light in steps. A long press of the button enables a stepless setting. 

Button (7) - Brightness change button - Briefly press the button to decrease the brightness of the 
light in steps. A long press of the button enables a stepless setting. 

Button (8) - With this button you switch through 7 predefined light colors, each with full brightness. 
By repeatedly pressing, you switch the RGB light in the following sequence: red - green 
- blue - yellow - light blue - violet - light violet. Pressing the button again repeats the
sequence.

Button (9) - Timer mode button - Press the button to activate a 30 min timer. The lamp confirms the
command by flashing once. After the timer has expired, the light switches off to standby
mode. To cancel the timer, switch the light off and on again using the button (1).

Button (10) - Control mode switch button (A / B) - Press the button to switch the remote control from
the control mode for the RGB light (B) to the control mode for the color temperature (A).

Operation of the lamp via the light switch - Behaviour after mains interruption 

If the luminaire is currentless in normal operation, e.g. by switching it off via the light switch or due to a 
power failure, the luminaire will be switched on again when the power returns with the last setting 
(brightness, color temperature) saved with button (3). This also applies if this was previously switched 
off via the remote control. Please note this in particular if the luminaire is unattended in standby mode. 
By quickly and repeatedly switching the light on and off, it is possible to call up the light scenarios using 
key (8) from the color temperature mode, even without remote control. To do this, switch the light off 
again within 10 seconds of switching it on and then on again after 2-3 seconds. The light will then switch 
through the three default settings each time it is switched on. If you want to access your saved 
scenario of button (3) again, leave the light off for at least 15 seconds between switching processes. 

If the luminaire does not respond to the remote control, carry out the following troubleshooting steps: 

 Make sure to point the remote control towards the luminaire when using it.
 If the distance between the remote control and the luminaire is too great, there may be problems

with the transmission of the switching commands. If necessary, reduce the distance between
the remote control and the luminaire.

 If the remote control does not work, check that the batteries are inserted correctly (see "Notes
for battery handling").

 Used remote control batteries can also be a reason for a decreasing distance or functional
problems. In this case, replace the batteries as soon as possible (see "Notes for battery
handling").
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Notes for battery handling 

To insert the batteries, open the battery slot in direction of the arrow on the downside of the remote 
control (A) and (B). Put two Micro batteries (Type AAA) with correct polarity inside the battery slot (C). 
Close the battery slot. Functional problems or a decrease in the range of the remote are signs for almost 
depleted battery charge. In this case the batteries must be changed. Change them as described in this 
section. Take note of following points: 

 When swallowed batteries can become a potential danger for your life. Therefore, keep batteries
out of the reach of children.

 Remove discharged batteries as soon as possible to decrease the risk of leakage.

 Always change all batteries at once. Never use batteries with different charge, manufacturer or
quality.

 Do not recharge used batteries. There is danger of explosion.

 Do not throw batteries inside a fire. There is also danger of explosion.

 
 
 
 

As the end user, you are required by law to return all used batteries/rechargeable 
batteries. Disposal of them in the household waste is prohibited! You can dispose of 
your used batteries/rechargeable batteries free of charge at your community’s collection 
point or any place where batteries/rechargeable batteries are sold. 


